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L’édition 2020 du forum des acteurs de l’eau du bassin Seine amont s’est tenue le vendredi 20 novembre de 
manière dématérialisée, sous la présidence d’Étienne Henriot, Président de la commission territoriale Seine 
amont, et animé par Francis Schneider directeur territorial de l’agence de l’eau. Diffusée en direct sur la chaîne 
You Tube de l’agence de l’eau, le forum a rassemblé une centaine de personnes. 

Après l’ouverture de la séance par Étienne Henriot, François Sauvadet, Président du comité de bassin, a adressé 
un message enregistré aux participants. Il a notamment tenu à évoquer l’adoption du projet de SDAGE 2022-2027 
lors du dernier Comité de Bassin. Patricia Blanc, Directrice générale de l’agence de l’eau, est ensuite intervenue 
en direct pour préciser l’actualité de l’agence en particulier s’agissant du plan de relance de l’économie. 

Lydia Prouvé, de l’agence de l’eau a détaillé la mobilisation de l’agence de l’eau pour le plan de relance national. 
Cette présentation a été suivie d’une table ronde sur le thème des économies d’eau en présence de Frédérique 
Colas, Vice-présidente de la région Bourgogne-Franche et de Nicolas Juillet, Président du syndicat départemental 
des eaux de l’Aube.  

Après une présentation de l’appel à projets « Innovons pour la gestion de l’eau » une seconde table ronde a 
ensuite réuni Claire Tutenuit, Déléguée générale de l’Association française des entreprises pour l’environnement 
(EpE), et Gille de Montalembert, ancien Président du Syndicat des eaux et de services Auxois-Morvan, pour 
échanger sur les enjeux de l’innovation dans le domaine de l’eau. 

Le forum s’est conclu sur une intervention d’Etienne Henriot. 
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